5172

ORDEN de 27 de enero de 1995, por la que se autoriza al centro extranjero Colegio Internacional George Washington, de Oviedo (Asturias), las enseñanzas del sistema educativo de Estados Unidos de América para alumnos españoles y extranjeros.

Visto el expediente instruido a instancia de don Angel Luis Ceferino Fernández Fernández, en representación de «Internacional Schools, Sociedad Limitada» y «The American School of Asturias, Sociedad Limitada», promotora del centro denominado Colegio Internacional George Washington, sito en Cerro de las Matas-Roces-Colloto, de Oviedo (Asturias), en solicitud de autorización como centro extranjero para impartir enseñanzas del sistema educativo de Estados Unidos de América a alumnos españoles y extranjeros;

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Autorizar al centro docente denominado Colegio Internacional George Washington, las enseñanzas del sistema de Estados Unidos de América para alumnos españoles y extranjeros, quedando configurado conforme se describe a continuación:

Denominación: Colegio Internacional George Washington.

Domicilio: Cerro de las Matas-Roces-Colloto.

Localidad: Oviedo.

Provincia: Asturias.

Titular: «Internacional Schools, Sociedad Limitada» y «The American School of Asturias, Sociedad Limitada».

Autorización: Para impartir enseñanzas conforme al sistema educativo de Estados Unidos de América a alumnos españoles y extranjeros.

Niveles educativos: Infants, Nursery School, Kindergarten I, Kindergarten II y Grados 1-12, ambos inclusive.

Número de puestos escolares: 480.

Segundo.—El centro que se autoriza deberá impartir el currículo de lengua y cultura española establecidos por este Departamento, de conformidad con lo dispuésto en el artículo 11 y la disposición transitoria segunda del Real Decreto 806/1993.

Tercero.—El reconocimiento de los estudios en el centro se regirá por lo dispuesto en la Orden de 27 de enero de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de febrero), por la que se aprueba el régimen de equivalencia de los estudios del sistema educativo de los Estados Unidos de América con los correspondientes españoles de Educación General Básica, Bachillerato Unificado y Polivalente y Curso de Orientación Universitaria.

Cuarto.—El centro citado impartirá exclusivamente las enseñanzas que por la presente Orden se autorizan y estará obligado a solicitar la oportuna revisión cuando haya de modificarse cualquiera de los datos que señala la presente Orden para el centro, y deberá inscribirse en el Registro de Centros Docentes dependiente de la Administración Educativa.

La presente autorización queda en todo caso condicionada a que la titularidad del centro acredite ante la Administración Educativa haber superado positivamente la evaluación de la Middle States Association of Colleges and Schools-The Commission on Elementary Schools y, por consiguiente, haber obtenido acreditación de la misma para impartir las enseñanzas de los Grados 7 al 12 del sistema educativo norteamericano.

Contra esta Orden, podrá el interesado interponer recurso contencioso-administrativo ante la Audiencia Nacional en el plazo de dos meses desde el día de su notificación, previa comunicación a este Ministerio (artículos 37.1 y 58 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, de 27 de diciembre de 1956 y Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común).

Madrid, 27 de enero de 1995.—P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988, *Boletín Oficial del Estado* del 28), el Secretario de Estado de Educación, Alvaro Marchesi Ullastres.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares. Departamento.

5173

ORDEN de 27 de enero de 1995 por la que se autoriza al centro docente «Saint Louis des Français», sito en Pozuelo de Alarcón (Madrid), las enseñanzas del sistema educativo francés para alumnos españoles y extranjeros.

Visto el expediente instruido a instancia de doña Denise Biargues Campredon, en representación de la Obra Saint Louis des Français, promotora del centro denominado «Saint Louis des Français», sito en calle Portugalete, número 1, de Pozuelo de Alarcón (Madrid), solicitando autorización como

centro extranjero para impartir enseñanzas del sistema educativo francés para alumnos españoles y extranjeros,

BOE núm. 50

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Autorizar al centro docente extranjero denominado «Saint Louis des Français», las enseñanzas del sistema educativo francés para alumnos españoles y extranjeros, quedando configurado conforme se describe a continuación:

Denominación: «Saint Louis des Français».

Domicilio: Calle Portugalete, núm ro 1.

Localidad: Pozuelo de Alarcón. Municipio: Pozuelo de Alarcón.

Provincia: Madrid.

Titularidad: Obra Saint Louis des Français.

Autorización: Para impartir enseñanzas cor forme al sistema educativo francés.

Niveles educativos: Cours preparatoire.

Número de puestos escolares: 25.

Segundo.—El centro que se autoriza deberá cumplir el currículo de lengua y cultura española establecidos por este Departamento, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 11 y la disposición transitoria segunda del Real Decreto 806/1993.

Tercero.—El centro citado impartirá exclusivamente las enseñanzas que por la presente Orden se autorizan y estará obligado a solicitar la oportuna revisión cuando haya de modificarse cualquiera de los datos que señala la presente Orden para el centro, y deberá inscribirse en el Registro de Centros Docentes dependiente de la Administración Educativa.

Contra esta Orden podrá interponerse recurso contencioso-administrativo ante la Audiencia Nacional, en el plazo de dos meses, desde el día de su notificación, previa comunicación a este Ministerio (artículos 37.1 y 58 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, de 27 de diciembre de 1956, y Régimen Juridico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común).

Madrid, 27 de enero de 1995.—P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988, «Boletín Oficial del Estado» del 28), el Secretario de Estado de Educación, Alvaro Marchesi Ullastres.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares. Departamento.

5174

RESOLUCION de 1 de febrero de 1995, de la Dirección General de Formación Profesional Reglada y Promoción Educativa, por la que se conceden los Premios Nacionales de Terminación de Estudios de Educación Universitaria para los alumnos que hubieran finalizado sus estudios en el curso académico 1993-94, convocados por Orden de 5 de mayo de 1994.

Por Orden de 5 de mayo de 1994 («Boletín Oficial del Estado» del 24) se hizo pública la convocatoria de un concurso para la adjudicación de los Premios Nacionales de Terminación de Estudios de Educación Universitaria de los mejores alumnos que hubieran finalizado sus estudios en el curso académico 1993-94.

En su virtud, esta Dirección General, de acuerdo con la propuesta formulada por el Jurado de Selección a que hace referencia el artículo sexto de la citada Orden, ha resuelto:

Primero. Otorgar premios de 425.000 pesetas, 325.000 pesetas y 275.000 pesetas a los estudiantes que se relacionan en el anexo a esta Resolución, con indicación de la Facultad Universitaria, Escuela Técnica Superior o Escuela Universitaria a que pertenezcan.

Segundo. Otorgar Menciones Honoríficas, con efectos exclusivamente académicos, a aquellos estudiantes que no habiendo resultado premiados acreditan, no obstante, un brillante expediente económico.

Tercero. El pago del importe de los 109 premios (46 primeros, 32 segundos y 31 terceros), que asciende a un total de 38.475.000 pesetas, se hará con cargo a la aplicación presupuestaria 18.12.423A.484 del Presupuesto del Ministerio de Educación y Ciencia.

Cuarto. Asimismo, de acuerdo con el artículo noveno de la convocatoria de estos Premios, la documentación presentada por los solicitantes que no hayan resultado premiados podrá ser retirada de la Subdirección General de Becas y Ayudas al Estudio, calle Torrelaguna, número 58, 28027